



Paracaidismo, el deporte élite que se práctica en Melipilla

Description

En la comuna de Melipilla, en el sector de Chiñigüe, casi al límite con la comuna de El Monte, se encuentra ubicado el centro de paracaidismo de la empresa Skydive Andes, el que cuenta con una serie de atractivos e instalaciones: piscina, restaurante, quincho, terrazas, etc.

Con un poco más de 15 años de actividad, la empresa, ofrece diversos servicios: saltos tandem que consiste en la práctica de un salto unido por un sistema de doble arnés al instructor y que en algunos casos, éstos incluyen, además, el servicio de videos, fotografías, etc.

Por otra parte, la empresa ofrece cursos de instrucción que incluyen horas de teoría y práctica, y el acompañamiento necesario para acceder a la licencia UPSA.

Un deporte élite de alto costo y de mucha adrenalina para quienes lo practican.

Date Created

Febrero 2023